

art et friche**irruption de flèches géantes à Beaulieu**

Situé au carrefour Jomini-Bergières, l'espace libre qui devait accueillir le projet de la tour Taoua se mue temporairement en intervention artistique et voit renaître le projet « Champ de bataille » installé jadis par l'association Visarte dans le parc Mon Repos. Son inauguration publique est prévue jeudi 15 juin à 17h30 en présence de Grégoire Junod, syndic de Lausanne, et Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture.

Fruit d'une réflexion menée avec le concours des habitants et des associations de quartier dans le cadre d'une démarche participative, l'installation artistique de l'angle Jomini-Bergières est la première des réalisations du projet de réaménagement des promenades Bois-de-Beaulieu et Jomini. L'aménagement d'une place avec une vocation artistique intégrant la nature en ville est une première à Lausanne, cet espace symbolisant dorénavant la porte d'entrée du Musée de l'art brut et du Palais de Beaulieu. Un acte fort rappelant que Beaulieu est un site stratégique pour le développement de la Ville de Lausanne.

La réflexion artistique a été menée avec l'association Visarte et son vice-président M. Nikola Zaric, connu pour avoir conduit, en collaboration avec la Ville, le projet Sculptumes & Costures et son installation d'œuvres dans le parc Mon-Repos en 2015.

Afin d'intégrer une touche de nature dans l'univers majoritairement minéral du site, le choix s'est porté sur une réhabilitation de l'œuvre « Champ de bataille », conçue par l'artiste Denis Roueche. L'installation est constituée d'un ensemble de 12 flèches d'une hauteur de 12 à 16 mètres réalisées en épicea des forêts lausannoises et d'une zone d'enrobés transformées en prairies. Son rendu symbolise une irruption de flèches géantes sur le site, transperçant le bitume et laissant place à une nouvelle nature gagnant sur la minéralité dominante de l'espace. L'installation est éphémère et dépendra de la nouvelle réaffectation du site. Elle sera prochainement baptisée avec un nouveau nom.

Afin de célébrer cette réalisation, l'inauguration se déroulera jeudi 15 juin à 17h30 sur l'espace Jomini/Bergières en présence de Grégoire Junod, syndic de Lausanne, et Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture, et la participation de l'association Visarte ainsi que de l'artiste Denis Roueche. L'événement est public.

La Direction du logement, de l'environnement
et de l'architecture

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture, 021 315 52 00**
- **Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01**

Lausanne, le 12 juin 2017